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Wer sind wir?

Wenig hört man in der Regel von uns - daher ist wohl gerade
jetzt zur Wahlzeit der richtige Zeitpunkt, um sich einmal vor
zustellen. Mit etwa 15 Mitgliedern sind wir eine recht ansehn
liche Vertretung, gemessen an der Gesamtzahl der Studieren
den (etwa 150). Es ist uns daher ein Anliegen, dass möglichst
alle Jahrgänge in unseren Reihen vertreten sind, damit wir
stets bestmöglichst über die aktuelle Situation unserer Studi
enkollegen und Studienkolleginnen informiert sind.
Wir sehen unsere Aufgabe in der Vertretung eurer Interessen,
um das Studium stetig zu verbessern.
Wenn es wieder einmal um eine Änderung des Studienplans
geht, wenn es Ungereimtheiten mit Lehrenden gibt, wenn es
sonst Probleme gibt beim Studium: Ihr könnt uns stets um
Unterstützung fragen. Also darauf drängen, dass Missstände
beseitigt werden und dass es bei Problemen Hilfe gibt, um
das Klima für alle zu verbessern!
Wir sind dabei immer um einen freundlichen und respekt
vollen Ton im Gespräch mit den Lehrenden bemüht.

Sonst noch was?

Neben regelmäßigen Sitzungen in unserem Fachschaftsraum
(AE05) veranstalten wir auch Feste wie das "Sturm und Ma
roni-Fest" im Herbst oder das Lustbühelfest Ende Juni. Ihr
findet uns meist im Fachschaftsraum oder unter www.htu.
tugraz.at/geodesy . Achja, und jeder ist bei uns jederzeit herz
lich willkommen!

Die alte Garde...

Die jetzigen StudienvertreterInnen möchten sich auf diesem
Wege recht herzlich für die vergangenen zwei Jahre bei allen
für das Vertrauen bedanken. Wir werden auch weiterhin in
der Fachschaft aktiv mitarbeiten und den Nachfolgern stets
mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Die Kandidaten für die
Studienvertretung

Bei der ÖH-Wahl dürft ihr drei Leuten eure Stimme geben,
ohne Reihung. Hier eine kurze Vorstellung der Kandidaten
und Kandidatinnen für die Wahl:

Jacob ZurI

tert vom Engagement und der fast schon
familiären Gemeinschaft der Fachschaft
möchte ich helfen, das Studium zu ver
bessern und lasse mich daher als Stu
dienrichtungsvertreter aufstellen. Be
sonders Acht will ich auf die jüngeren
Studenten und Studentinnen nehmen.

Elisabeth Woisetschläger

Die tollen und einzigartigen Erfah
rungen die ich während eines Aus
landsemester in der Schweiz erleben
durfte sowie die Begeisterung für das
Studium "Geodäsie" sind mitunter
Gründe warum ich mich zur Kandidatur
für die Fachschaftsvertretung aufstellen
ließ. Ich würde mir wünschen, dass die
Gemeinschaft in unserem Studiengang
weiterhin so gut funktioniert.

Ferdinand Klug

Ich bin 28 Jahre alt und studiere nun im
achten Semester. Bevor ich überhaupt
an ein Studium dachte, musste ich mich
erst mal durch die Wirren der Arbeits
welt manövrieren. Seit ca. 3 1/2 Jahren
bin ich bei der Fachschaft, wo ich derzeit
als Stellvertreter in der Studienkommis
sion für das NAWI-Studium " Space
Science" aktiv mitwirke. Ich trete zur
Wahl der Studienvertretung an um die
Interessen der jüngeren Jahrgänge zu
vertreten und um unser Studium nach
außen hin bekaimter zu machen.
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Ferdinand Klug Ich bin 20 Jahre alt Und studiere im vierten Semester. Begeis-
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